

Los días 1 y 2 de marzo se celebrará en el Hospital Universitario Rey Juan Carlos el 9º Maratón de Donación de Sangre

Fecha de publicación: 28/02/2017 0:00

Descripción:

9º Maratón de Donación
de Sangre



De 9:00 a 20:00 horas en la sala de donación, primera planta junto entrada de Urgencias.

Cada día en la Comunidad de Madrid se utilizan alrededor de 900 donaciones de sangre. Pacientes intervenidos quirúrgicamente, atendidos por accidente de tráfico, en tratamiento por enfermedades crónicas hematológicas y/ oncológicas, etc. requieren transfusiones de sangre. Bajo el lema "Sólo tienes que dar un paso" el Hospital Universitario de Móstoles se une a la campaña de maratones de donación de sangre de Madrid para contribuir y sumar esfuerzos. Esperamos rondar los resultado de las ediciones anteriores, en las que se consiguieron cerca de 140 donantes. Con cada donación de sangre pueden salvarse tres vidas.

Las personas que donen sangre participarán en un sorteo de una caja regalo sorpresa.